

ENTORNO

Fifpro crea un consejo de futbolistas para influir en el desarrollo del fútbol

El Global Player Council nace con el objetivo de abordar los problemas transfronterizos que afrontan los jugadores y jugadoras profesionales.

Palco23

9 ene 2020 - 18:04

Fifpro crea un consejo de futbolistas profesionales para influir en la toma de decisiones. El sindicato internacional de jugadores y jugadoras ha lanzado el Global Player Council (GPC) para fortalecer el papel de los jugadores profesionales en la configuración de la industria del fútbol en el ámbito internacional.

La asociación, que tiene más de 60.000 futbolistas adheridos en todo el mundo, asegura que este organismo no entrará en conflicto con las asociaciones nacionales, que “son el motor clave de la voz de los futbolistas”, sino “sumar un consejo que fortalece nuestra capacidad para abordar los problemas transfronterizos a medida que la globalización influye rápidamente en el fútbol”.

El consejo estará controlado por los mismos jugadores y jugadoras en activo, y buscará comentar, debatir e influir en la toma de decisiones, como cuestiones de regulación, tendencias y el desarrollo estratégico del fútbol en un momento en un contexto de globalización. También brindará la oportunidad a los miembros del consejo de impulsar iniciativas relacionadas con la salud y el desarrollo de los jugadores, entre otras actividades fuera del terreno de juego.

El grupo se reunirá dos veces al año y, como parte de Fifpro, trabajará con el sindicato internacional. Entre los futbolistas que formarán parte del primer consejo del GPC están Giorgio Chiellini, de la Juventus de Turín; la noruega Ada Hegerberg del Olympique de Lyon; el central del Anderlecht Vincent Kompany, y la británica Jodie Taylor.